

Syndicat Départemental de Loire-Atlantique

Nantes, le 21 avril 2022

Droite extrême ou extrême droite ? Un banquier ou une héritière ?

Macron et sa politique de destruction des services publics (santé énergie communication...), n'a fait qu'amplifier la fracture sociale, et renforce les thèses haineuses du RN, il est le premier responsable du score de l'extrême droite avec l'aide de ses médias, ses chaînes de télé non-stop pratiquant la propagande patronale et anti-étrangers à longueurs de journée, assoiffées de faits divers scabreux, et à la capacité d'analyse réduite au bistrot du coin.

Face à ce traquenard idéologique, la responsabilité de la CGT est plus que jamais de redonner du sens à l'action syndicale de proximité, d'aller au contact des salarié-es, de porter ses revendications bien plus ambitieuses que celles portées par les candidats de l'élection présidentielle toute tendance confondue.



En effet, en matière de rémunération, aucun des candidats n'a proposé d'élever le smic à 2000 euros Brut, de ramener la retraite à 60 ans avec (37,5 années cotisées), ou d'en finir avec la précarité de certains contrats de travail...

La CGT n'est pas un parti politique, elle œuvre bien sûr dans les services où elle est représentée pour les droits et les intérêts des salarié-es, mais elle appelle également régulièrement la population dans toutes ses composantes (salarié-es, privés d'emploi, retraités, femmes...), à se mobiliser, s'associant aux manifs sur le climat, pour la défense des minorités, pour l'accueil des réfugié-es, car la CGT n'est pas hors sol et est soucieuse du monde dans lequel elle vit.

L'efficacité de la CGT dépend énormément du rapport de force qu'elle est en capacité de mettre en œuvre sur le territoire, et de sa capacité à mobiliser et à rassembler.

Une journée de mobilisation est une proposition, charge à chacune et chacun de s'en emparer, et d'œuvrer à sa réussite. Ne pas s'investir dans les luttes, profite à l'abstention et à l'extrême droite, reprendre massivement la rue et venir gonfler les cortèges syndicaux de sa présence est une urgence absolue

Dès le 01 mai dans la rue montrons nous rassemblé-es, fièr-es et portons avec la CGT des revendications de haut niveau en matière de rémunération de social d'environnement, de paix dans le monde, et réaffirmons les valeurs de solidarité d'égalité et d'opposition à toute forme de discrimination :

Car c'est notre seul choix !